



# Le Centre Culturel Péruvien

[www.ceupe.com](http://www.ceupe.com)

vous propose

## « Alonso Cueto, et son œuvre récente »

Rencontre CECUPE en espagnol avec l'écrivain.

Commentaires de Félix Terrones

L'écrivain péruvien Alonso Cueto nous rend visite à Paris. Nous l'invitons à un dialogue sur son œuvre des dernières années à l'occasion de la sortie de son nouveau roman. Nous l'avions présenté il y a une dizaine d'années pour la sortie en version française d' « Avant l'aube » (« La Hora azul »), qui marquait le début de ses fictions se situant dans l'époque complexe de la violence au Pérou et de ses effets sur le monde intérieur de l'homme. Elles se poursuivent avec deux autres romans (« La Pasajera » 2015 et la « Viajera del viento » 2016) pour former une trilogie souvent évoquée sous le nom de « Redemption ». Aujourd'hui Cueto nous dévoile son nouveau roman, « La Segunda amante del Rey » qui pourrait entrer dans le genre policier et qui a pour cadre la ville de Lima. Lors de cette soirée, notre commentateur évoquera l'œuvre de notre invité et cette transition vers un genre différent.

Alonso Cueto, écrivain et Professeur de la PUCP a écrit une trentaine de livres, essentiellement en fiction mais aussi des essais. Il a gagné une dizaine de prix littéraires et quatre de ses œuvres ont été adaptées au cinéma.

Félix Terrones, auteur péruvien de romans et nouvelles, éditeur et anthologiste, est enseignant à l'École Normale Supérieure.

Nos remerciements à l'Instituto Cervantes de Paris pour son accueil.

Vendredi 22 Septembre 2017  
à 19 H

Instituto Cervantes de Paris  
7 rue Quentin Bauchart  
75008 Paris